



CONVOCATORIA A SUBASTA PÚBLICA

El Instituto Electoral de Querétaro, por conducto del Comité de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios y con fundamento en los artículos 1, 58, 59, 60, 61, 74, 83, 84, 85, 98 y 99 de la Ley Electoral del Estado de Querétaro; 1, 3 y 58 de la Ley de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Estado de Querétaro; 1 y 48 del Reglamento Interior del Instituto Electoral de Querétaro; y 1, 3, 8 y 9, del Reglamento de este Comité, convoca a personas físicas y morales para que participen en la subasta pública relativa a la enajenación de vehículos propiedad del Instituto, conforme a las bases siguientes:

I. Los bienes propiedad del Instituto Electoral de Querétaro que serán enajenados consisten en:

DESCRIPCIÓN	CANTIDAD	UNIDAD
Vehículo marca Nissan, modelo 2006, tipo Tsuru GS I, cuatro puertas y cuatro cilindros.	17	Automóvil
Vehículo marca Nissan, modelo 2003, tipo Tsuru GS I, cuatro puertas y cuatro cilindros.	4	Automóvil
Vehículo marca Nissan, modelo 2003, tipo Tsuru GS II, cuatro puertas y cuatro cilindros.	4	Automóvil
Vehículo marca Ford, modelo 2001, tipo Excursión, cinco puertas, PI V10.	1	Camioneta

II. Los vehículos señalados se encuentran en perfectas condiciones físicas y mecánicas y cuentan con la documentación legal correspondiente, estando a disposición de los interesados para su exhibición, así como para obtener la información adicional que requieran, a partir de esta fecha y hasta las 10:30 horas del día de la subasta en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro ubicadas en Carrizal N° 11, Col. Carrizal en esta ciudad de Santiago de Querétaro en el horario comprendido de las 9:00 a las 15:00 horas de lunes a viernes.

III. La subasta pública tendrá verificativo a las 11:00 horas del día 18 de septiembre del presente año en las mismas instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro mencionadas en el punto anterior.

IV. La adjudicación se efectuará por unidad, sin que puedan realizarse ofertas que comprendan varias unidades o por paquete, sin embargo una sola persona podrá adquirir uno o varios vehículos cuando ofrezca las mejores posturas.

V. Las posturas iniciales deberán partir del valor de subasta determinado en los avalúos emitidos por perito adscrito a la Coordinación de Peritos del Tribunal Superior de Justicia del Estado, adjudicándolos al postor que realice la oferta más alta.

VI. Las personas a quienes se adjudiquen uno o varios de los vehículos, garantizarán en ese momento su oferta con un anticipo equivalente al 10% de la misma a través de efectivo, cheque certificado o de caja librados a favor del Instituto Electoral de Querétaro o depósito en la cuenta bancaria que se indique, extendiéndose el recibo correspondiente; en caso de incumplimiento se tendrá por no presentada la oferta. Los anticipos que se efectúen con cheque se aceptarán salvo buen cobro, pero en caso de que no queden firmes, se tendrá por no presentada la oferta correspondiente.

VII. Dentro de los cinco días hábiles siguientes a la fecha de la subasta pública, las personas a quienes se hayan adjudicado uno o varios vehículos deberán realizar el pago del 90% restante a través de efectivo, cheque certificado o de caja librados a favor del Instituto Electoral de Querétaro o depósito bancario en la cuenta que se indique; en caso de incumplimiento, el anticipo pasará a favor del Instituto como penalización. Los pagos que se efectúen con cheque se aceptarán salvo buen cobro, pero en caso de que no queden firmes, quedará sin efectos la oferta respectiva y el anticipo pasará a favor del Instituto como penalización.

VIII. Al momento en que se haga el pago total en efectivo o quede firme el pago con cheque, se firmará el contrato respectivo y el Instituto entregará al comprador el vehículo adquirido, la factura con la cesión de derechos correspondiente, el comprobante de los impuestos y derechos procedentes y demás documentación relacionada.

IX. Los aspectos no previstos serán resueltos por el Comité.

COMITÉ DE ADQUISICIONES, ENAJENACIONES,
ARRENDAMIENTOS Y CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DEL
INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

Necesaria la reforma a las leyes estatales electorales: JG

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Para que no se repita la historia que dejó el proceso electoral, el presidente de la Sala Electoral del Tribunal Superior de Justicia J. Jesús Garduño Salazar, se inclina por reformas a la Ley Electoral Federal y el Código Electoral de cada estado.

No es que las leyes electorales estén totalmente inadecuadas, pero como toda ley, requiere poco a poco de perfeccionamiento y eso es lo que las nuestras necesitan, perfeccionarse, acotó.

A su juicio, deben contemplar una segunda vuelta en caso de que la elección sea muy apretada como ocurrió y ser explícitas en cuanto a las sanciones no importa si el que transgredió la ley es el Presidente de la República o cualquier funcionario que promueva a cualquier candidato.

Asimismo, considera que es necesario que se suspenda la entrega de obras durante las campañas, ya que el votante es altamente impresionable.

Manifestó que, evidentemente, estas leyes deben reformarse



JESÚS GARDUÑO Salazar.

en cada proceso comicial.

Dijo que los partidos, candidatos y quienes han actuado dentro de los Tribunales Electorales y el Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación, han comprendido en cada uno de los procesos electorales, que falta mucho por reglamentar.

Considera que no siempre es posible imaginar antes de que suceda el conflicto, el contenido que éste tendrá cuando se presente.

Es decir, solo hasta que se vive la controversia, se conoce su exacta dimensión, por lo que se deben proponer reglas para evitarlas en el futuro.

También por revocación de mandato y plebiscito

Se pronuncia

Manuel por 2a.³ vuelta

El presidente municipal electo dijo que ello ayudaría a legitimar a las autoridades que llevan la conducción de la política pública a nivel nacional

Ana Soria

Manuel González Valle, presidente municipal electo de Querétaro, se pronunció a favor de que se instaure una segunda vuelta en las elecciones, la revocación de mandato y el plebiscito, aunque anticipó que son temas que deberán ser analizados por el Poder Legislativo Federal.

"(La segunda vuelta), ayuda a legitimar lo que viene siendo

las autoridades que van a llevar las riendas o la conducción de la política pública a nivel nacional, pues puede ser positivo. (La revocación de mandato), puede ser interesante desde el momento que si una persona no está cumpliendo, que haya la posibilidad...pero yo creo que aquí sería muy aventurado de mi parte llegar y decir que eso es lo que conviene a México... esto a quien le compete más bien es al...al Poder Legislativo. (El Plebiscito), para muchas acciones

puede ser interesante, es un instrumento que te ayuda a orientar lo que es la política pública".

Para González Valle, México cuenta con "grandes Instituciones", no obstante, señaló ante un escenario de reformas que todo lo que sume será benéfico, al dejar claro que no conluga con los señalamientos de que éstas son "obsoletas".

"Siempre hay áreas de oportunidad... donde podemos ir mejorando, pero de que son buenas y que son reconocidas a nivel nacional e internacional, pues yo creo que sí, que obviamente si hay una persona que no le agradó el resultado y que por eso las cuestiona, bueno pues es otra cosa diferente".



■ INCUMPLEN PARTIDOS...

Pese a que ya venció el plazo impuesto por las autoridades del IEQ para que luego del proceso electoral los partidos políticos retiraran su propaganda electoral, en Pedro Escobedo se pueden apreciar aún pendones y pintas de bardas de los partidos políticos.

Propondrá PRD estatal paro nacional en octubre

Pablo González Loyola dijo que esta propuesta se realizará durante la Convención Nacional Democrática a realizarse en el Zócalo capitalino el próximo 15 de septiembre

Estrella Álvarez

El comité Estatal del PRD propondrá ante la Convención Nacional Democrática en el Zócalo capitalino que se realice un paro nacional en la primera quincena del mes de octubre.

El dirigente del PRD en la entidad Pablo González Loyola-Pérez comentó que esta propuesta se realizará ante este foro que sostendrán el en Zócalo, y que se desarrollen dos paros nacionales, uno para el mes de octubre y el resto para noviembre.

"Se busca que en un solo día salgamos todos a expresarnos todas las obras de resistencia civil pacífica y una especie de un paro cívico".

Añadió que el primer paro cívico, podría desarrollarse después de la primera quincena del mes de octubre "cuando ya tengamos un mes de que la CND se haya reunido".

"Para mucha gente es una manera de resistencia que la gente considera electo a AMLO el 2 de julio, es una forma de disentir", refirió González Loyola-Pérez.



Consolación González Loyola-Pérez.

Estrella Álvarez

Aunque continúa el temor de que el Partido Acción Nacional (PAN) pretenda avasallar cargos y comisiones legislativas para la integración de la LV Legislatura, sostuvieron un primer acercamiento con los diputados de oposición a quienes prometieron entregar "una propuesta" este fin de semana, sin que ello ocurriera.

Sostienen primer acercamiento diputados del PAN y oposición

Consolación González Loyola-Pérez, diputada electa del PRD dijo que oficialmente no ha habido un acuerdo, sólo dicha promesa que realizó el PAN

La diputada electa por el PRD Consolación González Loyola-Pérez, dijo que oficialmente no ha habido un acuerdo, sólo dicha promesa que realizó el PAN.

"Se quedó que a partir de este sábado el PAN tendría decidido un acuerdo interno y se tendría una propuesta para la integración de las comisiones y la Mesa Directiva y otras cuestiones más, pero al día de

hoy no hay ninguna propuesta".

Añadió la coordinadora de la bancada parlamentaria del Sol Azteca que los diputados del resto de las fracciones que desconocen incluso la propuesta de integración de presidencias y comisiones legislativas para "ver si les convence".

Exhortó a un pronto acuerdo entre las bancadas parlamentarias ante la premura del tiempo.

Se alistan perredistas para el grito

Este domingo eligieron a mil 600 delegados que representarán a Querétaro el próximo 16 de septiembre en la Convención Nacional

Estrella Álvarez

El Partido de la Revolución Democrática en la entidad se declaró listo para la Convención Nacional Democrática al elegir

este domingo a mil 600 delegados que serán representarán a Querétaro el próximo 16 de septiembre en el zócalo capitalino, la cual tiene como finalidad replantear el movimiento

de resistencia civil pacífica y elegir como presidente a Andrés Manuel López Obrador.

El comité del PRD propondrá ante la Convención Nacional que se realice un paro nacional en la primera quincena del mes de octubre, el dirigente local en la entidad Pablo González Loyola-Pérez comentó que esta propuesta se realizará ante este foro que sostendrán en Zóca-

lo, y que se desarrollen dos paros nacionales, uno para el mes de octubre y el resto para noviembre".

Previo al Consejo Estatal, también se acordó que todos los consejeros estatales, los delegados electos en los consejos municipales y asambleas de comités de base, se eligieran como delgados efectivos con derecho a voz y voto en la Convención Nacional Democrática.

PARA 5/A

Para integrar comisiones

Molestos diputados electos de oposición; falta diálogo

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Existe molestia por parte de los diputados electos de oposición por la falta de diálogo y disposición política de Acción Nacional, para discutir la integración de las comisiones en la LV Legislatura, sostuvo Carmen Consolación González Loyola, diputada electa del PRD.

Dijo que a pesar de que se acordó que AN entregaría este fin de semana una propuesta interna sobre la conformación de las comisiones de trabajo, esto no sucedió.

"No ha habido ningún acercamiento y hay una molestia por parte de las demás fracciones, ha faltado diálogo y disposición política para poder asumir estas tareas, me parece que el PAN está apostando a su mayoría y va a empezar imponiendo, eso es una mala señal en virtud de que no habría el quehacer político que requiere una cámara de diputados", expresó.

Indicó que por su parte presentó ya una propuesta que incluía la integración de las comisiones de trabajo y de la Mesa Directiva, así como de los nombramientos de los funcionarios que requieren la aprobación del pleno, interesándose en particular en proponer al titular de la Controlaría Interna.

En lo que respecta al proceso de entrega-recepción, Carmen Consolación dio a conocer que hasta el momento no se han reunido con el equipo saliente, lo cual preocupa debido a la importancia que engloba el congreso local.

Elige PRD a mil 600 para la Convención Nacional Democrática

MONTSERRAT MARTINEZ Z.

Ayer el PRD eligió a mil 600 delegados que representarán a Querétaro en la Convención Nacional Democrática que se llevará a cabo el próximo 16 de septiembre en el zócalo capitalino, la cual tiene como finalidad replantear el movimiento de resistencia civil pacífica y elegir como presidente a Andrés Manuel López Obrador.

Previo a la asamblea estatal, también se acordó que todos los consejeros estatales, los delegados electos en los consejos municipales y asambleas de comités de base, se elegirán como delegados efectivos con derecho a voz y voto en la Convención Nacional Democrática.

Por su parte, Pablo González Loyola, dirigente del PRD en el estado, dio a conocer que en esta convención se aprobarán los ejes principales para continuar "la lucha por los

cambios profundos que necesita el país", además de reconocer a Andrés Manuel López Obrador como presidente de México.

"Debemos también de emitir un valeroso resolutive de reconocer en Andrés Manuel el Presidente que eligió el 2 de julio del 2006 el pueblo de México, y en este sentido, Felipe Calderón será el Presidente de la República simulada, el presidente de los grupos de interés que aceleran su apoderamiento del país", dijo.

Indicó que se debe impulsar un gobierno de la República que encabece Andrés Manuel, para que "en el momento en que haya condiciones políticas, sociales y constitucionales, rescatar la república, lo cual será una forma innovadora de lucha social y resistencia pacífica en el marco de la libertad a disentir con el gobierno que ampara la Constitución".

González Loyola sostuvo que el PRD en Querétaro ha cumplido con aportar su parte en la construcción del movimiento democrático, y como ejemplo de ello es el índice de votación de las pasadas elecciones, donde la coalición obtuvo cien mil votos, colocándose con ello como la segunda entidad con mejor votación en estados gobernados por el PAN.

El líder del Partido del Sol Azteca dio a conocer que los dirigentes del movimiento de resistencia civil pacífica han sostenido reuniones con el Ejército, a fin de que se pueda llevar a cabo la convención y el desfile del 16 de septiembre, puesto que no existe ninguna intención de impedir este acto.

No ha habido democracia interna, dijo

Está PAN de Amealco "dividido": Tapia García

La ex secretaria general del blanquiazul dijo que el proceder de la dirigencia y la toma de decisiones obedecen a intereses personales

Amealco

Jorge A. R. Espitia

El PAN municipal no es un partido democrático, está dividido y su proceder y toma de decisiones obedecen a intereses personales o del pequeño grupo que está al frente de la delegación municipal, denunció Isabel Tapia García, ex secretaria general del comité directivo municipal de este instituto político en el 2003 y actual miembro activo del PAN.

Tapia García, denunció que en el pasado proceso interno de elección de candidato no se celebró un proceso interno democrático, ya que detalló que afirmó que se limitó y truncó la participación del total de los miembros activos y adherentes de Acción Nacional.

Detalló que durante el proceso interno no hubo jornadas de cursos para que los miembros activos pusieran a salvo sus derechos para participar con su voto en el proceso interno, lo que

canceló el avance democrático al interior de este partido político "muy mal, estamos muy mal ahorita, en esta elección hubo muy malos manejos, en realidad no ha habido democracia interna en el partido, aquí se han manejado intereses de las personas que están en el comité, perdón en la delegación, porque aún no es comité y desde luego así se han querido manejar siempre sus intereses personales".

Tapia García advirtió que es urgente que en el PAN de Amealco de Bonfil, su actual delegado, Jorge García Obregón convoque a una asamblea para la renovación de la dirigencia y la conformación del comité directivo municipal conforme lo establecen los estatutos.

Informó que todavía en el 2003, en Amealco de Bonfil estaba legalmente constituido un comité municipal del PAN, mismo que volvió a ser delegación, por los mismos intereses de pequeños grupos de panistas que así mantienen el control en la toma de decisiones de este partido político en esta municipalidad.

palidad.

La ex secretaria general de PAN, en Amealco de Bonfil sostuvo que sólo con la renovación de su dirigencia y reconversión a Comité Municipal, el PAN logrará fortalecerse y crecer en membresía en esta municipalidad, por lo que hizo el llamado a la dirigencia estatal para contribuir a consolidar el comité directivo municipal de Amealco de Bonfil para afrontar en mejor condición el reto electoral de 2009.



"... muy mal, estamos muy mal ahorita, en esta elección hubo muy malos manejos, en realidad no ha habido democracia interna en el partido, aquí se han manejado intereses personales (...) desde luego así se han querido manejar siempre sus intereses personales".

Isabel Tapia García
Ex-Secretaria General
PAN Amealco

Encuesta de opinión

Desea el 82 % participar en la función pública

SERGIO HERNÁNDEZ S.

En el municipio de Querétaro el 82% si desearía participar en el funcionamiento de la administración municipal, actividades, leyes y reglamentos vigentes, el otro 18% no le interesa participar de ningún modo. Se percibe una clara intención de participación ciudadana independientemente de grupos de edad, de género, u ocupación.

De acuerdo a una encuesta realizada por Opinión Pública de Querétaro de tipo cuantitativo mediante la técnica de encuesta, aplicando una metodología de muestreo aleatorio espacial y estratificado, levantado en el mes de diciembre de 2005, considerando las siete delegaciones del municipio de Querétaro con probabilidad proporcional a

sus ciudadanos; dentro de cada delegación, de 43 a 274 manzanas; y en cada manzana un ciudadano de cada vivienda.

La técnica de recolección de datos y el levantamiento se llevó a cabo en viviendas particulares a través de entrevistas cara a cara, utilizando como herramienta de recolección de datos, un cuestionario previamente estructurado, los sujetos de estudio fueron ciudadanos, hombres y mujeres por delegaciones, con representatividad en la zona urbana y rural del municipio.

Se concluye que se percibe una clara intención en la participación ciudadana, independiente de grupos de edad, género u ocupación de la gente; la ciudadanía está dispuesta a disponer más de su tiempo que aportando dinero; la ciudadanía tiene una mayor tendencia a mantener el contacto con su comunidad para lograr objetivos y metas en común en beneficio de su entorno, y resalta este diagnóstico que se fortalece la democracia participativa como una forma de inclusión ciudadana.

Importante que exista el diálogo: Rodríguez Maciel

LUIS ARMANDO CAMPERO

El Secretario General de la Federación de Trabajadores del Estado de Querétaro, Miguel Rodríguez Maciel, consideró que hay que implementar nuevas herramientas, coordinadas por la CTM, para enlazar los diferentes niveles de la relación laboral.

Y es que dijo un líder sindical que participa en reuniones, que asiste a conferencias, cursos de capacitación y que sobre todo tiene una buena comunicación con la empresa, al interior de la CTM y por supuesto, con la empresa, siempre va a desempeñar mejor sus funciones.

"De lo que se trata —agregó— es tener medios de comunicación interna que mantengan actualizada, fresca y transparente toda la información de los procesos, transformaciones y experiencias de las estructuras laborales", externó Rodríguez.

El también candidato a suceder a Ezequiel Espinosa Mejía en la Secretaría General de la CTM explicó que, en una actualidad como la de México, es importante que exista un diálogo y retroalimentación permanente, de manera que los trabajadores, las organizaciones sindicales y las empresas puedan exponer libremente sus necesidades e inquietudes, en

un quehacer constante por su desarrollo.

En el año 2003, la CTM inició con el proceso de mejoramiento de la difusión sindical con el lanzamiento de www.ctmqueretaro.com, una página de Internet en la que se da a conocer la misión y la visión de la organización, y en la que además se brinda orientación a los trabajadores tanto sobre la formación como las funciones de un sindicato, las prestaciones a las que las empresas están obligadas por ley, cómo exigir sus derechos laborales y qué instancias acudir en caso de vería violentadas.

"La difusión sindical es un proyecto en el que hemos estado trabajando y que cada vez está tomando mayor forma", señaló el cetermista al hacer la observación de que, aparte de la página web que está manejando la organización, a cada asociado se le proporciona un tríptico donde se establecen los logros laborales que se han conseguido en los últimos años de lucha sindical, además de los fundamentos legales donde se encuentran consignados.

"Todo está encaminado a erradicar la corrupción, mientras mejor estén informados los trabajadores, mucho menos podrán presentarse los casos de corrupción o los sindicatos de protección", concluyó Rodríguez Maciel.

En política gana el que más obstáculos salta: A. Rivera

JOSE LUIS RODRÍGUEZ PALOMARES

La política implica siempre una carrera y gana el que más obstáculos salta y más rápido corre, aseveró el Alcalde Armando Rivera, a quien no le importa que jenga que "brincar" obstáculos en su mismo partido, el PAN. "Eso siempre ha existido en todos los partidos políticos", comentó.

Sobre su aspiración a la gubernatura, dijo que todavía no son los tiempos. Para ello, señaló, hay que buscar muchos consensos empezando por la familia y en este momento sólo pienso en cerrar bien esta administración, trabajando todos los días doce o catorce horas con este contrato que nos dieron los queretanos, y ya que lleguen los

tiempos decidiremos.

"Entonces trataremos de convencer de entrada a los miembros de mi familia, después al grupo político, después a los panistas y finalmente a los queretanos", apuntó.

¿Considera un obstáculo en su camino al gobierno del Estado a Rafael Puga?

"No, yo con mi presidente de partido tengo una buena relación".

¿Será Alfredo Botello (Secretario de Gobierno y declarado aspirante a la gubernatura) un difícil adversario en su carrera política?

"Yo no lo veo como un adversario, yo lo veo como un compañero de partido".

Por otro lado, Rivera manifestó que el hecho de que la actual Legislatura no podrá terminar la revisión de cuentas de los municipios no es ninguna sorpresa. "Ya tenían un año de retraso, ahora espero que la próxima legislatura nos siga revisando y que dictamine lo que tenga que dictaminar". Dijo que a este respecto hay una total tranquilidad por las cuentas claras.

Paciencia, pide la Iglesia

JOSE LUIS RODRIGUEZ PALOMARES

Es cuestión de paciencia la solución al conflicto post electoral, estimó el padre José Morales Flores, quien consideró también que "mandar al diablo a las instituciones", fue simplemente un exabrupto de López Obrador.

Yo creo que (los perredistas) van a ir cediendo poco a poco, ya vimos como el gobierno de Michoacán, que es del PRD ya aceptó la resolución del Tribunal Federal Electoral y de la misma manera habrá que ir convenciendo a los simpatizantes de Andrés Manuel para que acepten los resultados de las elecciones, señaló.

Sin embargo, agregó, de insistir en su moviización y en su intención de no dejar tomar posesión a Felipe Calderón, podrían incluso perder su registro como partido político, cosa que sí sería muy grave.

El vocero de la Iglesia católica reconoció en

López Obrador una gran capacidad de liderazgo por la convocatoria a un gran número de gente en sus movilizaciones; sin embargo, manifestó que es tiempo de guardar armas y prepararse para la siguiente. "Es el momento de aceptar el diálogo que ofrece Calderón para insertar en su programa de gobierno algunos postulados del perredista, sobre todo en lo concerniente a combatir la pobreza".

La Iglesia, aseveró, insiste en que es el momento del diálogo y la reconciliación, a la vez de no tomar en serio la frase de mandar al diablo a las instituciones de López Obrador. "Yo creo que lo dijo por el fragor del momento... fue simplemente un exabrupto, algo que se le escapó de primera mano, pero yo creo que debe ser institucional".

De la misma manera, Morales Flores se manifestó por una reforma de Estado y electo-

ral, tal y como lo ha prometido el propio Presidente electo. A pesar de que las instituciones electorales han funcionado, habrá cosas que cambiar para ganar cada vez más confiabilidad, apuntó.

Llamaman a la paz

Cadena humana;
exigen respeto al
resultado electoral

LUIS ARMANDO CAMPERO

Con una participación discreta, se llevó a cabo la cadena humana por la Concordia, organizada por Sociedad en Movimiento en Querétaro, como una expresión por la paz y la unidad en todo el país.

Desde las 10 de la mañana comenzaron a reunirse en el Teatro de la República decenas de queretanos que en conjunto demandaban respeto al resultado electoral del 2 de julio.

En entrevista, el presidente de Copamex en Querétaro, Edmundo Jiménez Suso señaló que con esta cadena de la Concordia lo único que busca es que todos los mexicanos puedan manifestar de una manera pacífica su amor a la concordia, la unidad y la paz.

La cadena humana por la Concordia tuvo su punto de inicio en el Teatro de la República, extendiéndose por las calles de Juárez, Pino Suárez, Corregidora y hasta a Plaza de Armas.

En ese lugar en punto de las 12 horas se entonó el Himno Nacional.

Jiménez Suso aseveró que esta muestra cívica es en apoyo a México a lo que queremos por México y del México justo y unido que todos queremos construir. Reconocemos que hay muchos

problemas muchos rezagos hoy día en nuestro país y que se han venido acrecentando en los últimos años, pero también estamos ciertos que la única manera de salir adelante es en la unidad y la concordia, a través de las instancias legales.